



Eine Reiserücktrittsversicherung ist neben der Auslandskrankenversicherung die wichtigste Reiseversicherung.

Eine Reiserücktrittsversicherung versichert die finanziellen Risiken eines vorzeitigen Reiserücktritts und übernimmt die anfallenden Stornokosten, die schon geleisteten Reisepreis-Anzahlungen und allfällige Zusatzkosten.

Des Deutschen liebstes Kind ist schon lange nicht mehr das Auto, sondern der Urlaub. Er gilt als die schönste Zeit des Jahres. Für einige Tage oder Wochen dem Alltag entfliehen, die Seele baumeln zu lassen, Natur zu tanken oder andere Landschaften, Städte oder Länder zu erleben. Dabei ist die Welt klein geworden, denn Ziele, die noch vor einigen Jahrzehnten schwer zu erreichen waren, stellen heute kein großes Problem mehr dar. Zu einem Problem kann es allerdings werden, wenn man eine Reise oder Unterkunft gebucht hat, diese jedoch durch Krankheit, Unfall oder ähnliches nicht angetreten werden kann. Wenn dann dadurch neben den gesundheitlichen Problemen noch finanzielle Verluste durch den Nichtantritt der Reise hinzukommen, war die Freude auf den Urlaub nur sehr kurz. So verwundert es nicht, dass immer mehr Menschen eine Reiserücktrittsversicherung abschließen. Eine solche ist neben der Auslandskrankenversicherung die wichtigste Reiseversicherung. Sie versichert die finanziellen Risiken eines vorzeitigen Reiserücktritts und übernimmt die anfallenden Stornokosten, die schon geleisteten Reisepreis-Anzahlungen und allfällige Zusatzkosten.

Der Betreiber des Portals www.reiseruecktrittsversicherung.org informiert uns hierzu noch ausführlicher: Reiserücktrittsversicherungen werden grundsätzlich in zwei unterschiedlichen Tarifformen angeboten, sowohl als Einmal-Reiserücktrittsversicherung als auch als Jahres-Reiserücktrittsversicherung. Die Einmal-Reiserücktrittsversicherung versichert eine ganz bestimmte Urlaubsreise. Die Jahres-Reiserücktrittsversicherung sichert hingegen alle in einem Jahr geplanten Reisen, die jeweils nicht länger als 42 - 56 Tage dauern. Dabei hat sich in den vergangenen Jahren das Kundeninteresse eindeutig zugunsten der Jahres-Reiserücktrittsversicherung verschoben, so informiert uns www.reiseruecktrittsversicherung.org weiter. Dieses liegt daran, dass immer weniger Menschen nur eine einzige lange Urlaubsreise pro Jahr planen. Der Trend geht zu mehreren Kurzurlaube im Jahr (bspw. mehrtägige Städtereisen und Wellness-Reisen). Dieses Reiseverhalten lässt sich mit einer Jahres-Reiserücktrittsversicherung einfacher und günstiger versichern. Auf dem Portal selbst (hier kann man schnell und komfortabel die Preise und Konditionen vieler Versicherer vergleichen) steht seit Kurzem ein neuer Vergleichsrechner zur Verfügung, mit dem sich auf intuitive und rasche Art und Weise nicht nur die günstigsten Reiserücktrittsversicherungen für Einzelreisen, sondern auch die preiswerteste Jahres-Reiserücktrittsversicherung finden lassen.

Versicherungsnehmern eröffnet sich durch die neue, einfache Vergleichsmöglichkeit die Chance, insbesondere bei Jahres-Reiserücktrittsversicherungen bis rund 50% der Versicherungsprämie einzusparen. Natürlich ersetzt eine Reiserücktrittsversicherung nicht die entgangenen Urlaubsfreuden, aber sie sichert in einem idealen Maße die in der Regel anfallenden finanzielle Verluste durch den Nichtantritt einer gebuchten Reise ab. Da es aber auf dem Versicherungsmarkt eine Vielzahl mit den unterschiedlichsten Tarifen und Konditionen gibt, ist es vor jeder Reisebuchung fast schon ein Muss, sich die Webseite www.reiseruecktrittsversicherung.org anzuschauen.

Verantwortlich für Texterstellung:
DieWebAG
Email: presse@diewebag.de
Internet: www.diewebag.de/begriffe-aus-der-seo.php

Pressekontakt

www.reiseruecktrittsversicherung.org

Herr Norbert Auer
Kiefernstrasse 50
55218 Ingelheim an Rhein

reiseruecktrittsversicherung.org
presse@reiseruecktrittsversicherung.org

Firmenkontakt

www.reiseruecktrittsversicherung.org

Herr Norbert Auer
Kiefernstrasse 50
55218 Ingelheim an Rhein

reiseruecktrittsversicherung.org
presse@reiseruecktrittsversicherung.org

Unbeschwerter Urlaub durch den Abschluss einer Reiseversicherung. Wohl nichts kann die schönsten Tage oder Wochen des Jahres so sehr trüben, wie eine Krankheit vor einem Reiseantritt, eine Krankheit oder einen Unfall während Urlaubs sowie ein Verlust des Reisegepäcks. Damit dann nicht noch ein finanzieller Verlust hinzukommt, sollte vor Antritt einer Reise immer der Abschluss einer Reiseversicherung stehen. So beginnt Ihre Sicherheit schon vor dem Antritt der Reise und Sie sind gegen die finanziellen Verluste etwaiger Schadensfälle abgesichert. Allerdings sollten Sie bei der Vielzahl der Anbieter auf dem Reiseversicherungsmarkt in jedem Fall sorgfältig die Preise und Leistungen der Versicherer vergleichen, denn durch die unterschiedlichen Tarife lässt sich viel Geld sparen. Dabei gilt dieses nicht nur für Privatreisen sondern auch für Geschäftsreisen. Mit Hilfe unseres Portals gelingt Ihnen ein Vergleich der Angebote für Reiseversicherungen schnell, komfortabel und übersichtlich durch die Nutzung unseres Onlinerechners. Mit nur wenigen Angaben können Sie so Preise und Konditionen vieler Versicherer komfortabel vergleichen und die für Sie beste Reiseversicherung finden. Ob Reiserücktrittsversicherung, Reiseabbruchversicherung, Reisegepäckversicherung oder Auslandskrankenversicherung...immer zuerst www.reiseruecktrittsversicherung.org !